
                                

                                           

     

高山西ロータリークラブ 

例会報告  
第２６３０地区 岐阜県 濃飛分区  創立１９６６年１月１５日 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０  ●会 長 田中    武         
●例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988 ●幹 事 門前 庄次郎 

     大垣共立銀行 高山支店 ４Ｆ ●会報委員長   田中    正躬     
                               

 

   ロータリーに輝きを 

環境保全委員会

平成 27 年 5月 15 日No.2396 例会 

「春眠暁を…」  蜘手 康介

＜会長の時間＞ 

なぜ日本だけ新築住宅が人気なのか  

「住宅に対する意識の差」と「かつて

の住宅の質の低さ」、そして「中古不

動産市場の未成熟さ」 

日本の住宅の寿命が短いのは、住宅に対する意識の差が原因？ 

日本の住宅の平均寿命は約26 年程度という結果が出ています。

対してアメリカの平均寿命は44年、イギリスは75年であり、日本

と比べて長寿命。この違いは日本と欧米との歴史・風土の差、それ

らは、培われた住宅に対する民族意識の差によるものだと思われま

す。「木造文化」を築き上げた日本では「住宅はいつか朽ち果てる

ものだから、適宜建て直すもの」という意識が根強いのに対して「石

造文化」の欧米では「住宅は永続的に残るものだから、使い続けて

改良していくもの」と考える人が多いようです。この違いが日本で

は新築重視、欧米では中古重視の傾向につながっているのでしょう。 

日本では築年数が経てば経つほど価値が下がるのに対して、欧米

では築年数にあまり重さを置いていません。特にイギリスでは築年

数の古いほど価値が高くなる、といった日本とは全く逆の現象が起

こっています。 

 

 

＜幹事報告＞ 

 ◎益田清風高校ＩＡＣ、下呂ＲＣより 

・第30回飛騨地区ＩＡＣ合同研修会ご案内 

日    時   7月12日（日） 午後1：30～4：00 

場      所   星雲会館 下呂市萩原町萩原1166－8高 

出席義務者    次期会長・幹事・IA委員長・IA副委員長 

◎高山ＲＣより 

・高山地区インターアクト懇談会開催のご案内 

   日 時  ７月１２日（日） 午後６：００～ 

   場 所   「恵の久」 高山市下二之町  TEL 32－0657 

  出席者   次期会長・幹事、ＩＡ委員長、ＩＡ副委員長 

◎高山デンバー友好協会会長より 

 ・高山市・デンバー市姉妹都市提携55周年記念使節団派遣 

市民ツアーの実施について（ご案内） 

 日程   ７月１日（水）～７月８日（水）   

   内容   別紙参照 

 

◎岐阜南ＲＣより 

・例会場変更のご案内 

    ７月第１例会より、岐阜グランドホテルに会場変更 

◎光記念館より 

・企画展「地中海世界展～ギリシア・ローマ・エジプト 他～」 

ご案内および招待券・優待券  

    期日  ６月１８日(木)～９月 ８日(火) 

＜例会変更＞ 

高  山 … 6月4日（木）は、座禅体験例会のため、 

曹洞宗善応寺 に 変更 

高山中央 … 6月22日（月）は、最終慰労例会のため、 

銀風 に 変更 

     6月29日（月）は、定款第6条第1節により休会 
 

 

＜出席報告＞ 

 
 
 
＜本日のプログラム＞  
環境保全委員会 
委員長 塚本 直人 

環境保全委員会の担当例会は、 

講師に乗鞍のスペシャリストで

あり、乗鞍安全環境パトロールな

どもされ、全国的に自然体験活動等にもご活躍されている上平尚様

をお迎えし、乗鞍の自然環境についてお話をいただきます。 

上平さまと高山西ロータリークラブとのご縁は２年前の新緑例

会（台北東海ＲＣの方々も合同で）で上高地のガイドを務めていた

だいたことから始まり、今年度の新緑例会（環境保全委員会もご一

緒させていただきます）の乗鞍のガイドもしていただくこととなっ

ています。来週の新緑例会の予習の意味でも興味深い乗鞍のお話を

していただけると思いますので有意義な時間を過ごしてください。 
 
 

区分 出席 Make-Up 出席者数 会員数 出席率 

前々回 35名 11名 46名 46名 100.00%

本日 40名 － 40名 45名 88.89％ 



例 会 報 告  

ロータリーに輝きを 

  上平 尚 様 

本日は高山西ロータリークラブにお招きいただきありがとう

ございました。２年前の上高地でのガイドを務めたことからご

縁をいただき、来週の乗鞍散策のガイドを務めますので宜しく

お願いします。本日は乗鞍の山開きの日でした。気温は２度ほ

どでガスがかかっておりましたが、来週の天候は良くなると思

います。山はこのあたりと比べますと非常に寒いので、上着を

持参されることをお勧めします。本日はその時に少し役立つ話

をします。 

 乗鞍スカイラインが通っていますので標高２０００メートル

を超えた地点まで、自動車を利用して高山植物の移り変わりを

確認していただけます。カナディアンロッキーに生息するよう

な植物もこの乗鞍で観察することさえできる貴重な環境の山な

のです。当日はバスの車窓から変わる景色を確認いただきなが

ら、ご案内を致しますのでお楽しみにしてください。 

 乗鞍の標高は３０２６メートルで我が国では２２番目の高さ

です。北アルプスの中では１０番目です。乗鞍は信仰の対象の

山として崇められてきました。乗鞍の頂上につながる参道は東

西南北からそれぞれいくつかあり、いろいろなアプローチの仕

方がありますが、その中でも岐阜県丹生川町の乗鞍スカイライ

ンは丹生川村と平湯の青年団が作った林道がもともとの道とな

りました。戦争のための兵器開発（飛行機が高所での実験をす

るために）の目的で旧陸軍航空研究所の時代から道路整備が行

われ、のちに飛騨の濃飛乗合自動車をはじめ、地元の有力者の

力で乗鞍スカイラインとなっていきました。マイカー規制が実

施される前には環境の悪化が見られたところも、今ではかなり

回復してきました。 

 ５月はまだ山頂に雪が残っていますので登頂することはでき

ませんが、十分に楽しめるコースを考えていますので、皆様一

人でも多くの方にご参加いただけると嬉しいです。 

 

 

 
 

 
＜ニコニコボックス＞ 

●田中 武さん、門前 庄次郎さん 

本日は乗鞍自然観察指導員の上平尚様には、お忙しい中ご来訪

賜りありがとうございます。後ほどの自然に関するお話し、よ

ろしくお願いします。また来週は乗鞍散策でお世話になります

が、会員の皆さん楽しみにしております。宜しくお願いします。 

●塚本 直人さん 

本日は環境保全委員会の担当例会という事で、乗鞍のスペシャ 

リスト、上平尚様にご講話をお願いしております。次週の新緑 

例会でもガイドとして参加頂きますので、お楽しみにして下さ 

い。上平様、本日はよろしくお願いいたします。 

●鴻野 幸泰さん 

上平尚さんお久しぶりです。ようこそお越し下さいました。大 

歓迎致します。5月24日新緑例会には、申し訳ございませんが 

欠席させて頂きます。残念… 

●挟土 貞吉さん 

①上平様のご来訪大歓迎です。スピーチが楽しみです。 

②今日の『広報たかやま』門前さんの記事・写真共市長さん以 

上の面構え立派です。頑張って下さい。 

●田邊 淳さん 

本日、乗鞍開山祭に参加して来ました。山頂は気温2℃、濃霧で 

した。今年も多くの方に乗鞍の自然を楽しんでいただきたいで 

す。 

●鍋島 勝雄さん 

先日のロータリー情報委員会には、お忙しい中多数の出席あり 

がとうございました。 

●新井 典仁さん 

5月9日、田邊旅館様にてロータリー新会員オリエンテーション 

をして頂きました。私はなに気に3年目に入っているのですが、 

まだまだ分かっていない事が多く反省いたしました。単に例会 

に出席するだけではなく、ロータリーというものを良く考え、 

学びながら出席させて頂きたいと思いました。また田邊旅館様 

には沢山の美味しい料理を頂きまして有難うございました。 

●山本 善一郎さん 

大学の同窓会で神田祭400周年に参拝し、12,000歩歩いて来ま

した。 

●下屋 勝比古さん 

幼稚園へ相撲教室に行くので早退します。 
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